

ALBA-TCP cuestiona postura injerencista de EEUU

Image not found or type unknown



Sacha Llorenti

Caracas, 9 dic (RHC) El secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Sacha Llorenti, cuestionó hoy la postura injerencista del gobierno de Estados Unidos de intervenir en los asuntos internos de los países del mundo en nombre de la democracia.

En un mensaje publicado en su cuenta de la red social Twitter, Llorenti instó a las autoridades de Washington a dejar de lado las doctrinas Monroe y de Seguridad Nacional, y basar sus relaciones internacionales en el respeto a los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

“La democracia en el mundo se beneficiaría más si la Casa Blanca, en lugar de tener reuniones, dejase de financiar y organizar golpes de Estado e invasiones”, subrayó el titular de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

En reiteradas ocasiones, el ALBA-TCP rechazó la imposición de medidas coercitivas unilaterales y la

promoción de actos desestabilizadores por parte de Estados Unidos contra países del bloque de integración como Venezuela, Cuba y Nicaragua. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/279377-alba-tcp-cuestiona-postura-injerencista-de-eeuu>



Radio Habana Cuba